

**PESANTREN MODERN TERPADU PROF. DR. HAMKA KABUPATEN  
PADANG PARIAMAN : SEBUAH TINJAUAN AWAL TAHUN 1991-2016**

***SKRIPSI***

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana  
Humaniora Pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*

Oleh:

**RIZKI**

**Pembimbing 1: Dra. Irianna, M. Hum**

**Pembimbing 2: Witrianto, S.S, M.Hum**

**1210713012**



**JURUSAN SEJARAH  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**2019**

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul "Pesantren Modern Terpadu Prof. DR. Hamka Kabupaten Padang Pariaman : Sebuah Tinjauan Awal tahun 1991-2016", sebuah kajian sejarah lembaga pendidikan. Penelitian ini mengkaji tentang awal berdirinya Pesantren Modern Terpadu Prof. DR. Hamka perkembangan sebuah pesantren tersebut serta keberhasilan pesantren yang menghasilkan anak didik berprestasi.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri atas empat tahapan. Pertama, *heuristic* yaitu mencari, menggali dan mengumpulkan bahan-bahan sumber. Sumber-sumber yang digunakan dalam penelitian ini yaitu sumber primer (arsip, wawancara dengan narasumber yang berkompeten), dan sumber sekunder (buku, skripsi, dan laporan penelitian). Tahap kedua yaitu, *kritik* menguji akurasi dan keabsahan sumber sejarah berdasarkan penganalisaan yang mendalam. Kritik dibagi menjadi dua yaitu kritik intern dan ekstern. Kritik intern yaitu pengujian terhadap isi informasi dari sumber tersebut. Kritik ekstern yaitu pengujian terhadap materi sumber tersebut. Tahapan ketiga yaitu *interpretasi* yaitu menetapkan makna dan saling keterkaitan hubungan dari fakta yang telah diperoleh. Tahapan keempat yaitu *historiografi* yaitu penulisan sejarah.

Latar belakang pendirian Pesantren Modern Terpadu Prof. DR. Hamka oleh Sanusi Latief dan kawan-kawan yang pertama adalah banyaknya orang tua yang menginginkan anaknya bersekolah di pesantren supaya di bekal dengan pengetahuan yang mapan, iman yang kuat, dan akhlak mulia dan adanya pesantren yang berstatus modern.

Hasil dari penelitian ini adalah lahirnya Pesantren modern Terpadu Prof. DR. Hamka Di Kota Padang Pada tahun 23 Agustus 1991. Pesantren ini memiliki beberapa tingkatan sekolah mulai dari SMP, dan SMA. Yayasan ini didirikan dengan tujuan menyediakan sistem pendidikan agama yang berintegrasi dengan ilmu pengetahuan teknologi yang harus dimulai sedini mungkin, sehingga menjadikan generasi muda yang cerdas dan memiliki pengetahuan agama yang luas dan dapat diterima dikalangan masyarakat.